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NÃO VÁ AOS C ULTOS

Um dos maiores assassinos da igreja é a 
diminuição da frequência aos cultos. Muitos 
não estão nem aí para as celebrações públicas. 
Vão pouquíssimo ou nunca participam. Nem 
levam os filhos. Nem convidam ninguém. Nada. 
Nadicadenada. A pessoa que não congrega 
parece dizer “quero que esta igreja feche de 
uma vez por todas”. Tem um personagem na 
Bíblia que essa parece ser a missão dele: fechar, 
encerrar, dispersar, acabar com a igreja local. 
Num ajude ele não, viu?! Aqui na Oitava Igreja 
esperamos que cada membro seja assíduo às 
celebrações públicas para seu fortalecimento e 
enriquecimento espiritual.

EXPONHA NO FACEBOOK AS FALHAS DE SUA 
IGREJA E DOS IRMÃOS. DETONE!

Com pouco esforço, percebe-se que os líderes e 
irmãos de sua igreja têm fraquezas e erros. Há 
omissão, exageros, intrigas, fofocas, casais em 
lutas, moças e rapazes avançadinhos, homens, 
mulheres, casais que flertam para fora do seu 
lar, empresários e empresárias nada conspícuos! 
A lista de fraquezas e falhas de uma igreja é 
real. Faça sua grande lista. Esfregue as mãos. 
Sinta aquele prazer. Agora vá para as redes 
sociais e detone um por um. Sinta-se o profeta 
ou a profetisa "da cura". Veja os problemas, 
divulgue-os. Lance suspeita sobre os líderes e 
sua igreja local. Nem pense em orar e jejuar pela 
mudança dos que você considera "fracos". Nem 
se dedique a conversar e encorajar ninguém a 
buscar o caminho da santidade. Não dê idéias 
para solucionar; não se esforce para ser parte 
da solução, não pratique Mt 18. Atire contra 

todos os irmãos. Faça esta obra: afunde sua 
igreja local. (Será que seus filhos e as próximas 
gerações agradecerão?!) .  Aqui na Oitava Igreja 
esperamos que cada membro seja comprometido 
em cuidar, edificar, admoestar, instruir , 
aconselhar, consolar, encorajar "uns aos outros".

EVITE SER UM COOPERADOR VOLUNTÁRIO

Nunca se disponha a servir. Só aceite servir se 
for para aparecer muuittto. Também não aceite 
ser treinado para liderar, não abra sua casa 
para receber um grupo pequeno. Seja única e 
exclusivamente um consumidor do que os outros 
voluntários e sua liderança proporcionam. Seja 
como um inquilino ruim e não como quem está 
interessado que tudo fique cada vez melhor 
e mais belo. Sabemos que quem quer fazer 
diferença tem o coração de servo. Quem quer 
fazer diferença aceita o chamado do Senhor 
para cooperar e liderar. Há comunidades no C TI 
por falta de quem ajude de fato e de verdade. 
Há comunidades que florescem e frutificam 
porque o contingente de voluntários-servos 
multiplica, multiplica, multiplica. Aqui na 
Oitava Igreja esperamos que cada membro sirva 
voluntariamente com alegria .Somos daqueles 
que elevam, fortalecem e cooperam para que a 
igreja seja cada vez mais uma igreja relevante. 
Amém?!

PR. JEREMIAS PEREIRA
PASTOR TITULAR 

COMO 
PREJUDICAR 
SUA IGREJA 
LOCAL
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ACAMPAMENTO 
JUNIORES
Em março, a turminha animada do Ministério de Juniores 
passou um fim de semana super legal no acampamento “Tal 
pai, tal filho”. 

Foram centenas de crianças em um momento de crescimento 
espiritual, aprendizado e diversão!

Pai, incentive a participação de seu filho no ministério. Contribua 
para o seu crescimento “em sabedoria, estatura e graça." BOA
JANTAR DE 
MULHERES
Para comemorar o Dia Internacional da Mulher, celebrado no 
dia oito do mês passado, o Ministério de Mulheres preparou 
um jantar evangelístico especial aqui na Oitava Igreja. 

Sob o tema “Tempo de Brilhar”, mais de 300 mulheres se 
reuniram para ouvir a pregação com o Pr. Jeremias Pereira, 
e depois, participar de um jantar preparado com todo carinho 
no Salão Social. 

Em sua palavra, o Pastor falou sobre Marta e Maria, levando as 
mulheres à uma reflexão sobre a postura de guardar rancores 
ou de fazer surpresas. Ele deixou um convite para que, aquelas 
que sentissem vontade, fizessem alguma surpresa para a 
família naquela semana, e não guardassem rancor. 

Fique atenta à agenda do Ministério de Mulheres e participe 
dos próximos eventos.

BOA, BOA, BOA!

ACONTECEU NA OITAVA
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BOACFCJ
Mais uma edição do CFCJ, o Curso de Formação para 
Professores de Crianças e Juniores, foi realizada em março, 
com finalização no último sábado, dia 01/04. 

O curso reuniu dezenas de professores infantis de diversas 
igrejas de Belo Horizonte. Em cada encontro, um novo 
aprendizado e novas trocas de experiências.

No CFCJ você é preparado para ministrar para crianças e 
juniores, com aulas sobre o plano de aula, a psicologia infantil, 
oficinas e jogos, liderança, evangelismo, crianças especiais e 
outros assuntos. 

Deseja participar? Acompanhe pelo site da Oitava Igreja a 
abertura de novas turmas!

A TARDE DA 
ESPERANÇA 
ESTÁ DE VOLTA

Em março, uma programação mais que especial voltou à 
agenda da Oitava Igreja: a Tarde da Esperança! Após um 
período de recesso, o culto e os cursos de artesanato voltaram 
a acontecer toda terça-feira, às 14h.

O Culto Tarde da Esperança é um momento para meditação 
na Palavra do Senhor, oração e louvor. Sempre com uma 
mensagem de ânimo para os corações das dezenas de mulheres 
que participam semanalmente.

Logo após o culto, elas seguem para as suas classes dos Cursos 
de Artesanato. São diversas opções de cursos. Confira a lista 
completa em nosso site e fique atenta ao período de inscrições 
para o próximo semestre. 

BOA, BOA, BOA!
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COMPORTAMENTO

PERIPATÉTICO

Siga o 
mestre, 
o mestre 
mandou.

C
riança imita, segue, repete, 

faz igual.  Criança, em sua 

formação, absorve tudo, 

aprende e apreende de 

tudo e assim forma seu arcabouço de 

informações.

Nisso, os pais são a primeira matriz 

de aprendizado e modelo a ser 

repetido e seguido. E assim, a criança 

mostra o aprendizado que tem tido 

pelo exemplo dado.

Criança briguenta, que fala palavrão, 

impaciente e ansiosa está em um 

lar assim: sem paz, inseridos em 

discussões torpes e andando com 

preocupações além de sua capacidade.

Mais uma vez, os méritos são de Jesus. 

Ele nos ensinou isso. Ensinou que a 

árvore boa não pode dar mau fruto e que 

devemos ensinar a criança no caminho 

que se deve andar e ensinar andando.

O méto do de Jesus é p eripatétic o. 

Méto do atribuído à Aristóteles, 

em que os s eguidores do mestre 

p erambulavam c om ele dentro de 

salõ es ou ao ar l ivre,  ouvindo e 

aprendendo o s eu c onhe cimento. 

Não simplesmente atento às 

palavras,  os dis cípulos aprendiam. 

Era derivado tamb ém do exemplo, 

da jornada,  das p e dras no caminho. 

Jesus noss o Senhor nos ensina da 

maneira mais eficaz,  indo c onos c o e 

nos dando o exemplo.

É assim que devemos ensinar nossas 

crianças: de modo que nossas 

palavras não sejam vazias de atitude. 

Sejam completamente encharcadas 

com nossas ações.

Ações ilustram palavras. Crianças 

precisam de ilustrações. Não posso 

apenas dizer o que deve ser feito, 

tenho que mostrar como é feito e 

colocar em prática. 

Não posso apenas dizer que ela 

precisa ser honesta, tenho de ser 

honesto. Não posso apenas dizer 

que elas não devem falar palavrão, 

preciso ter uma conversa santa. 

Preciso com minha vida ser a pintura 

em tela que elas usufruem da vida e 

do aprendizado de Cristo.

O método de Jesus não mudou. 

Ainda deve ser a fórmula de sucesso 

que faz de nossas crianças e jovens 

adultos sarados e plenos, pessoas de 

bem que dão os frutos que plantamos 

com palavras e exemplos.

Não podemos dizer o que não 

vivemos, e devemos viver o que o 

Senhor nos disse que é vida.

As palavras convencem, mas os 

exemplos arrastam.

PR. BRUNO BAR ROS O
Pastor de área do  

Ministério Infantil e de Juniores 

"Ações ilustram palavras. 
Crianças precisam de 
ilustrações. Não posso 
apenas dizer o que deve 
ser feito, tenho que 
mostrar como é feito e 
colocar em prática.”

Como você tem enxergado o mundo à 
sua volta? Com olhos de gratidão, louvor 
a Deus e esperança? Ou com olhos de 
ingratidão, desgosto e negativismo? 

A maneira que você enxerga o mundo 
está ligada ao que você tem dentro do 

seu mundo. Busque a luz do Eterno, se 
alimente da esperança viva que é Jesus e 
tenha a sua visão de mundo transformada!

Não é viver uma utopia, é viver com 
alegria, ajudando o próximo e reclamando 
menos.   

COM QUE OLHOS EU TENHO VISTO?
“A candeia do corpo são os olhos; de sor te que, se os teus olhos forem b ons, todo teu corpo 
te rá luz; se,  porém, os teus olhos forem maus, o teu corpo se rá tenebroso. Se,  por tanto, a luz 
que em t i  há são t revas, quão g randes são tais t revas!”  (Mateus 6.22-23)



Domingo, 2 de abril de 2017 | Edição 2.422 | Oitava Revista 7

Entregue sua vida a Jesus, se quiser ir 
para o Céu. Apesar de haver verdade 
nessa afirmação, muitas vezes 
uma ideia incompleta nos priva de 
experimentarmos algo muito melhor 
em nossas vidas, especialmente quando 
esse muito melhor está ligado aos planos 
de Deus para nós.

Paulo, ao mencionar a frase acima 
aos coríntios, não falava de uma nova 
vida que se iniciaria no porvir, mas de 
algo que começa no hoje, agora. “As 
coisas antigas JÁ passaram; eis que 
se fizeram novas!!!". Viver em Cristo é 
algo que começa no momento em que 
nos entregamos a Ele e, apesar de ser 
verdade que experimentaremos algo 
indescritivelmente mais intenso no 
porvir, não precisamos esperar para 
começar a viver essa novidade de vida.

Portanto, ficar sentado esperando Jesus 
voltar nunca esteve nos planos de Deus 
para os que se entregam a Cristo. Um 
termo bíblico para o crente em Jesus é 
“seguidor”, e essa expressão, por si só, 
indica movimento, mudança, atitude. 
Deus tem como objetivo transformar 
nossas vidas, e essa transformação 
começa aqui e agora.

Esperança anda lado a lado com 
expectativa, e uma mudança de vida 
envolve diversos aspectos internos, 
que se desdobram de forma prática e 
externa. Vejamos algumas formas de 
investir nessa transformação:

Mova-se no Espírito
Não existe vida renovada fora do 
Espírito Santo de Deus. Ele é o motor da 

verdadeira vida e buscar o enchimento 
do Espírito é uma ordenança bíblica 
(Efésios 5.18). Para isso, não existe 
novidade (graças a Deus!). A solução 
é uma só: buscar ao Senhor através da 
oração e meditação nas Escrituras.

Renove sua mente
Somos impulsionados pelo que se passa 
em nossa mente. Da mesma forma que 
nossa mente escolhe virar à direita 
ou à esquerda em um cruzamento, 
e nosso corpo segue com passos essa 
direção, aquilo que falamos, escolhemos, 
tocamos, escutamos é diretamente 
influenciado pelo que se passa dentro de 
nossa cabeça. Ter uma mente renovada 
é equivalente a ter uma vida renovada 
(Filipenses 4.8).

Aproveite o seu tempo
Se há algo que vale ouro em nossos 
dias de correria e agenda apertada é 
o tempo. E com tantas distrações com 
tecnologia, mídia e falta de objetivos 
na vida, é também um bem altamente 
desperdiçado. Nada mais incoerente. 
Paulo enfatizou a necessidade de 
entendermos a vontade do Senhor para 
poder “remir o tempo”, ou seja, aproveitá-
lo melhor com aquilo que é produtivo 
para o Reino, com frutos na eternidade, 
e não apenas prazeres momentâneos 
(Efésios 5.15-17).

Aprofunde seus relacionamentos
Um dos efeitos dessa correria é que não 
temos tempo para as outras pessoas. 
Muitas vezes a maior proximidade 
que temos de muitos que chamamos 
de amigos é uma mensagem de 
WhatsApp ou um post no Facebook. 

Nós nos curtimos muito, mas sem 
nos achegarmos. E esse estilo de vida 
é refletido em nosso relacionamento 
com Deus, onde a oração demorada 
se torna nervosa, e é substituída por 
um fast-food espiritual. Gastar tempo 
com Deus e com as pessoas implica 
em termos menos amigos virtuais, e 
mais amigos de verdade. Dará mais 
trabalho, mas com certeza renderá 
frutos melhores (1 João 4.18-21).

Transforme seu trabalho
A espiritualidade cristã é prática, pé 
no chão. Não somos almas salvas, 
vagando nesta existência, aguardando 
ser recolhidas pelo Senhor. Jesus nos 
transformou para que, ainda no tempo 
que nos resta, sejamos agentes de 
transformação para que Ele alcance 
outros e o nome Dele seja engrandecido 
nessa geração. Assim, nada mais natural 
que nosso ambiente de trabalho (ou 
estudos), onde passamos a maior parte do 
nosso tempo em atividade, seja um lugar 
onde seremos esses agentes a serviço do 
Reino. Nesse caso, não existe separação 
entre o sagrado e o secular, pois tudo o 
que fazemos ou falamos, deve ser para a 
glória de Deus (Colossenses 3.17).

Jesus nos salvou, sim, para “irmos para 
o Céu”, mas antes que isso aconteça – 
ou que sua volta se concretize – somos 
chamados à oração do Pai Nosso: “seja 
feita a Tua vontade, assim na terra, 
como no Céu”.

PR. LUÍS F. NACIF ROCHA
Pastor Auxiliar 

MENSAGEM DE CAPA

“E, assim, se alguém está em Cristo, é nova criatura; as coisas antigas
já passaram; eis que se fizeram novas.” (2 Coríntios 5.17)
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DICAS DE SÁUDE 

8 DICAS 
PARA 
O SEU 
GCOI
De acordo com o livro “Oito hábitos do 
líder eficaz de Grupos Pequenos”, de 
Dave Earley, existem mecanismos para 
você melhorar cada vez mais o seu GCOI. 

Abaixo você tem uma lista com algumas 
atitudes para líderes: 

1  Sonhe em ter um grupo saudável e 
que se multiplica. Não abra mão disso. 
2 Ore por todos os membros de seu 
grupo diariamente.
3 Convide novas pessoas para visitar o 
seu GCOI. 
4 Entre em contato com cada um de 
seus liderados. 
5 Prepare-se para todos os encontros 
com seu grupo. 
6  Oriente uma pessoa para se tornar 
um auxiliar de líder. 
7  Organize atividades para a comunhão 
do GCOI
8 Mantenha o compromisso com o seu 
crescimento pessoal. 

Coloque as oito dicas em prática em seu 
grupo e conte-nos como tem funcionado! 

Se você vem ao culto de carro, já reparou 
como as ruas próximas à Oitava ficam com 
o fluxo intenso nos horários de entrada e 
de saída.

Não é incomum recebermos reclamações de 
nossos vizinhos sobre esse assunto. São carros 
parados em frente aos portões de garagem, 
ruas travadas, muito barulho… 

Se cada um ajudar fazendo a sua parte, 
podemos melhorar o trânsito para nossa 

vizinhança. E se você puder colaborar nesta 
logística, precisamos de voluntários!

Uma dica e um recado do Pastor Jeremias:

“Quando você ver que o trânsito está 
complicado, pare longe. Colabore. Nossos 
vizinhos são gente boa. Ore por eles e 
pelos seus.”

“Mentir no dia primeiro de abril não tem 
problema, é só uma brincadeira”. Isso é uma 
grande mentira. Independente do dia do ano, 
do conteúdo ou da intenção, toda mentira é 
mentira. Não existe mentirinha. 

Quando o seu chefe está na mesa ao lado, 
mas ao ser procurado no telefone, pede 
para você dizer que ele não está. O que você 
faz? Quando você é abordado na rua por 
alguém pedindo dinheiro, você tem algumas 
moedinhas, mas não pode doar naquele 
momento. O que você faz?

A Bíblia ensina que a mentira desagrada a 
Deus, então ela não deve ser praticada. 

“Os lábios mentirosos são abomináveis ao 
Senhor; mas os que praticam a verdade são o 
seu deleite.” (Pv 12.22). 

A mentira também fere o nosso irmão: “Pelo 
que deixai a mentira, e falai a verdade cada 
um com o seu próximo, pois somos membros 
uns dos outros.” (Ef 4.25). 

Uma pessoa convertida deve abandonar a 
mentira: “Não mintais uns aos outros, pois 
que já vos despistes do homem velho com 
os seus feitos, e vos vestistes do novo, que se 
renova para o pleno conhecimento, segundo a 
imagem daquele que o criou.” (Cl 3.9-10) 

A honestidade é testada nos pequenos 
detalhes. Ou quando ninguém nos vê. 
Uma mentira “menor” sempre puxa outras 
mentiras “maiores”. A mentira começa, 
primeiro, no coração do mentiroso. 

Você tem mentido para alguém? Enganado 
a si mesmo? Abandone essa prática. Conte a 
verdade, não tenha medo. E ensine para os 
pequenos ao seu redor: não existe mentirinha! 

Dê um bom testemunho, 
colabore para um trânsito bom 
no entorno da igreja

Não existe mentirinha 

Você sabia?
Você, provavelmente, não pesa no 
fim do dia a quantidade de lixo que 
produziu. Mas já parou para pensar 
nisso? Cada embalagem gasta, 
folha de papel rasgada, plásticos 
descartados… 
São inúmeras as fontes de lixo. 

De acordo com o Guia 
dos Curiosos, dados 
de 2012 revelam que 
cada brasileiro produz 
1 kg de lixo por dia. A 
cada 24 horas, são 240 
mil toneladas de lixo 
no Brasil. Para onde vai tudo isso? 
Nem tudo vai para a reciclagem, 
mas para aterros sanitários. Uma 
opção não tão benéfica para o meio 
ambiente. 

Por isso, faça a coleta seletiva em 
sua casa; reaproveite embalagens e 
faça o descarte correto dos materiais 
de sua casa. Como cristãos, devemos 
ter uma postura que glorifique a 
Deus , cuidando do meio ambiente. 
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Ninguém conhece completamente o outro, ninguém 
sabe plenamente o segredo do coração. Não conhecemos 
inteiramente o coração do nosso cônjuge, dos nossos filhos e 
das pessoas próximas. Não conhecemos nem os segredos do 
nosso coração.

O coração humano, em sua condição natural, é perverso, 
traiçoeiro e enganador. Jeremias 17.9 diz: "Enganoso é o 
coração, mais do que todas as coisas, e perverso; quem o poderá 
conhecer?". Em outras palavras, a queda nos afetou no nível 
mais profundo – a nossa mente, emoções e desejos foram 
manchados pelo pecado e somos cegos para o quão penetrante 
o problema realmente é.

Podemos não entender os nossos próprios corações, mas 
Deus entende. Ele "conhece os segredos do coração" (Salmo 
44.21; ver também 1 Coríntios 14.25). Com base em Seu 
conhecimento do coração, Deus pode julgar com retidão: "Eu, o 
Senhor, esquadrinho a mente, eu provo o coração; e isso para dar 
a cada um segundo os seus caminhos e segundo o fruto das suas 
ações" (Jeremias 17.10).

Jesus destacou a condição caída de nossos corações em 
Marcos 7.21-23: "Pois é do interior, do coração dos homens, que 
procedem os maus pensamentos, as prostituições, os furtos, 
os homicídios, os adultérios, a cobiça, as maldades, o dolo, a 
libertinagem, a inveja, a blasfêmia, a soberba, a insensatez; todas 
estas más coisas procedem de dentro e contaminam o homem." O 
nosso maior problema não é externo, mas interno - todos nós 
temos um problema de coração. “O coração humano é uma 
fábrica de ídolos”, escreveu Calvino.

Não há espaço no casamento para mentiras e enganos. 
Mesmo com a possibilidade de não compartilharmos tudo, há 
segredos que não devemos omitir do nosso cônjuge.

Segredos do passado: Se você já foi casado com outra pessoa 
e ainda não compartilhou com o seu cônjuge, comece agora. 
História sexual, história de drogas/álcool, história de abuso, 
história familiar, são coisas que precisam ser compartilhadas 
com o seu cônjuge. Resolva isso  primeiramente com você  e 
depois compartilha-os com o seu cônjuge. Seu passado não 
define você, mas definitivamente o molda, e você precisa 
fazer-se conhecido pelo seu cônjuge para que ele conheça as 
coisas que fizeram de você quem você é hoje.

Segredos sexuais: Se você tem um problema habitual com 
lutas sexuais, ou se é uma algo esporádico, a pior coisa que 
você pode fazer para o seu casamento é mantê-lo em segredo. 
Porque no segredo é onde as lutas se tornam fortalezas. O 
diabo é um mentiroso e “torce” para você ficar quieto sobre 
suas lutas com a masturbação, o adultério, a pornografia, 

a luxúria e os pecados sexuais, porque é no silêncio que 
você continuará lutando e refém dele. Mas a cura só pode 
acontecer quando trazemos nossas lutas para a luz. Se você é 
casado e se encontra lutando com pecados sexuais, fale com 
o seu cônjuge e, em seguida, diga a um conselheiro ou a um 
líder de confiança. 

Segredos financeiros: Você tem o hábito de gastar, e depois 
esconder recibos, contas, boletos do cartão de crédito ou 
mesmo compras do seu cônjuge? Quando se trata de finanças 
no casamento, tudo deve estar sempre em pratos limpos. 
Desonestidade financeira é um dos “segredos” mais comuns 
no casamento, e provoca estresse e insatisfação, bem como 
o divórcio. Aprender a tornar-se "um" em todas as coisas 
significa que não há espaço para segredos financeiros. 

Segredos relacionados à saúde: Algumas pessoas “não gostam 
de incomodar” o seu cônjuge com assuntos desta natureza, 
mas é a beleza do casamento que nos dá a oportunidade de 
amar e apoiar uns aos outros através de momentos de doença 
e tempos de saúde. Mesmo não sendo importante para você, 
é importante que seja compartilhado com o seu cônjuge 
permitindo que ele caminhe do seu lado.

Segredos do relacionamento: Mesmo os casais que não 
têm nenhum problema de honestidade nos exemplos 
acima, às vezes enfrentam dificuldades em compartilhar os 
sentimentos do seu coração. Você precisa construir uma linha 
de comunicação  com o seu cônjuge onde possam falar das 
suas necessidades emocionais, desejos sexuais, dificuldades, 
objetivos e sonhos. 

Mesmo que você argumente dizendo que não tem 
necessidade de falar de você, segredos são segredos e mais 
cedo ou mais tarde causarão estragos no seu casamento.

Quando você decidir abrir o seu coração para o seu cônjuge 
o seu casamento se fortalecerá e você, enquanto pessoa, 
experimentará muitos benefícios. Você vai se sentir melhor 
sobre si mesmo. 

A verdade sempre liberta. A  maioria de nós tem um código 
moral que nos diz que manter segredos é semelhante à mentira. 

Manter segredos é uma forma de engano e quanto mais 
tempo passa, mais difícil é confessar. Ser enganador gera 
desconfiança. Além disso, uma vez que uma pessoa perde a 
confiança, é difícil de recuperar.

Manter segredos é um viveiro para a traição. Deixar de fora 
certos assuntos é como passar graxa no próprio escorregador 
– vai cair. A transparência e a comunicação honesta geram 
confiança entre o casal.

Pr. Roberto Santos
Pastor do Ministério de Família

O Ministério de Família realiza diversas atividades voltadas 
para casais, como o AFC, Aprendendo a Ficar Casado. Um 
grupo de apoio com reuniões semanais, toda quinta-feira, às 
20h, na Sala 121. Participe! 

SEGREDOS
DO CORAÇÃO

HOMENS & MULHERES

O QUE NÃO
ESCONDER DO SEU
CÔNJUGE



10 Domingo, 2 de abril de 2017 | Edição 2.422 | Oitava Revista

MINISTÉRIO DO MÊS

É 
comum algumas vezes não conseguirmos 
nos adaptar a um certo grupo, não 
por má vontade, mas pela falta de 
identificação com a realidade dele. 
O momento vivido por cada pessoa é 

diferente, independente da faixa etária. 

Pensando nisso, foi desenvolvido na Oitava Igreja 
Presbiteriana de Belo Horizonte o Ministério de 
Jovens Adultos. O grupo é focado na integração 
de homens e mulheres que desejam conhecer 
melhor e servir a Jesus de maneira mais efetiva, e 
consequentemente, também servir melhor a igreja 
e a cada um entre si. 

Um dos objetivos do ministérios é fazer uma 
transição entre a mocidade e os adultos, integrando 
as pessoas que não se encaixam mais no perfil de 
mocidade nem em outros ministérios da igreja. 

Segundo o líder do ministério, o seminarista Tiago 

Torres Melo, no chamado JA, “isso é muito animador, 
pois, trabalhar com e pelo ministério tem sido um 
grande aprendizado, o que me faz confiar ainda 
mais em Deus e naquilo que Ele pode fazer para 
sua própria obra, e na forma como ele pode usar as 
pessoas para os Seus próprios planos”. 

O seminarista explica que o trabalho no grupo tem 
sido importante na sua caminhada espiritual: “Fazer 
parte dessa missão com todos do ministério Jovens 
Adultos tem sido uma bênção na minha vida. Sou 
encorajado, exortado, consolado e abençoado pela 
vida de cada um”. 

De acordo com o Pastor Gidiel Câmara, responsável 
pelo ministério, os resultados do trabalho já foram 
percebidos e pessoas que chegaram em situações 
difíceis, hoje já estão melhores. “Elas se sentem 
acolhidas, se sentem parte”, disse. 

O grupo é atuante nos projetos da Oitava e colabora 

UM MINISTÉRIO PARA JOVENS, 
ADULTOS E MADUROS

Caminho com o Ministério Jovens Adultos (JA) desde 2012. Desde então pude ver a 
Mão de Deus de forma tão especial sobre homens e mulheres. Inúmeras experiências! 
Bênçãos grandes! 
Você que chegou aos 30, junte-se a nós! Seja um Jovem Adulto abençoado e abençoador. 
Participe dos nossos encontros semanais e dos nossos GCOIs.

Pr. Gidiel Câmara 
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nas ações de cidadania, evangelismo e no ministério 
infantil. Além do culto semanal aos sábados, o 
grupo tem três GCOIs por semana, congressos, 
retiros e festas. Eles buscam o intercâmbio com 
jovens adultos de outras igrejas e 
promovem encontros e passeios. 

Sobre esse assunto, Tiago Torres 
ressalta a disposição do grupo 
em trabalhar para espalhar o 
Evangelho e servir as pessoas: 
“Assim como a grande maioria 
dos ministérios da Oitava, 
estamos trabalhando bastante nos GCOIs (Grupo 
de crescimento da Oitava Igreja) que, como o grupo 
como um todo, tem crescido e se fortalecido. Vemos 
também os integrantes do JA espalhados pelos 
diversos serviços da igreja. A turma é boa, animada 
e disposta a trabalhar, daquelas que se pode contar”. 

E o ministério está só crescendo, como destaca 

Tiago: “Temos visto isso todos os dias com o nosso 
crescimento, com a chegada de novas pessoas e o 
desenvolvimento dos GCOIs do JA, em cada um 
deles, podemos ver a mão de Deus presente”. 

A participação independe do estado 
civil. O grupo conta com pessoas 
casadas e solteiras que querem 
desenvolver a comunhão na igreja. 
A faixa etária atual do ministério é a 
partir de 28 anos, mas se você é mais 
novo, se identificou e quer participar, 
procure o Pastor Gidiel ou um dos 

líderes. O importante é você estar à vontade no 
grupo que participa. 

Quer fazer parte do JA? Participe dos cultos do ministério, todo 
sábado, às 20h, na sala 06. Para saber os dias e horários dos 
GCOI dos Jovens Adultos, entre no site: www.oitavaigreja.org.
br ou ligue para a secretaria: 3449-8600. 

“A TURMA É BOA, 
ANIMADA E DISPOSTA 
A TRABALHAR, 
DAQUELAS QUE SE 
PODE CONTAR”
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PENSE NISSO

A IMPORTÂNCIA DE IR À IGREJA

Há uma crescente teoria de que não 
é preciso viver em comunhão em uma 
igreja local. Você crê em Deus, tem acesso 
à cultos e estudos pela internet, e por isso 
não precisa ser membro da antiga igreja 
que frequentava. Isso está fora de moda. 

Um crente genuíno, fiel à Palavra do 
Senhor, sabe que isso não é verdade. 
O salmista, em pelo menos duas 
oportunidades, fala sobre a importância 
de ir à igreja: “Oh! quão bom e quão suave 
é que os irmãos vivam em união!” (Salmo 
133.1); “Alegrei-me quando me disseram: 
Vamos à casa do Senhor.” (Salmo 122.1). 

Se esse tipo de pensamento tem 
passado pela sua cabeça, ore. Peça ao 
Senhor que renove o desejo do seu 
coração em estar na Sua casa. Busque a 
comunhão na sua igreja local, reaproxime-
se. É do lado de outros crentes que você 
irá crescer, aprender, ser fortalecido, 
amparado e viver na alegria do Senhor. 

“Todo crente que passa por um avivamento 
pessoal procura estar vinculado numa igreja 
local. Toda igreja local que passa por um 
despertamento espiritual procura buscar 
os que estão desgarrados e integrá-los 
amorosamente na comunidade. [...] Um 
crente revitalizado e avivado sabe que a 
vida cristã é vivida em comunidade. Ele 
precisa dos outros crentes para crescer 
e permanecer na fé. Ele precisa da 
comunidade para sustentar sua família. 
Ele precisa da igreja local para ajudar na 
evangelização e fortalecimento da sua vida, 
do seu lar e de sua descendência.”
(Pr. Jeremias Pereira)

VIRGINDADE 

Estatísticas mostram que mais 50% 
dos jovens afirmam ter vida sexual ativa 
com um ou mais parceiros. E que a idade 
em que perderam a virgindade era de 14 
a 16 anos para as moças e 13 a 15 para 
os rapazes. Isso incluía, em sua maioria, 
jovens criados na igreja desde o berçário 
e frequentadores regulares dela.

Segundo as escrituras, sexo é uma 
bênção para ser desfrutada somente 
no casamento. Namorados e noivos 
que praticam relações sexuais estão 
em pecado. Muitos dizem que não há 
nenhum versículo que afirme que é 
proibido transar antes do casamento. 
Naturalmente, isso não foi um assunto 
tratado nas escrituras porque isso 
não se cogitava, visto que na cultura 
do oriente não existia (nem namoro, 
noivado, “ficar”, amizade colorida ou 
coisa do gênero). 

Biblicamente, o casamento é 
considerado uma instituição divina 
na qual a vida sexual ativa é parte 
integrante e essencial. “Digno de honra 
entre todos seja o matrimônio, bem como 
o leito sem mácula; porque Deus julgará 
os impuros e adúlteros.” (Hb 13.4). “Aos 
solteiros... caso não se dominem, que se 
casem: porque é melhor casar do que 
viver abrasado.” (1 Co 7.28). “Que cada 
um de vós saiba possuir o próprio corpo 
em santificação e honra, não com desejo 
de lascívia, como os gentios que não 

conhecem a Deus; e que nesta matéria 
ninguém ofenda nem defraude a seus 
irmãos; porque o Senhor é contra todas 
estas coisas, como antes vos avisamos 
e testificamos claramente é o vingador, 
porquanto Deus não nos chamou à 
impureza, e sim para a santificação.”
(1 Ts 4.4-7).

Estes e outros textos mostram 
que casar, contrair matrimônio, é o 
caminho definido pelo Eterno para 
quem não quer permanecer viúvo, 
viúva, nem ficar solteiro. As relações 
sexuais fora do casamento nunca 
foram aceitas nas Escrituras. Elas são 
chamadas de fornicação, impureza 
sexual e adultério. Como podem jovens 
crentes ter relações sexuais com 
suas namoradas, noivas e justificar 
biblicamente que é o mesmo que uma 
pessoa casada ter vida sexual com 
seu cônjuge? Chegamos a um tempo 
em que jovens cristãos têm vergonha 
de dizer que são virgens, como se 
virgindade fosse uma doença.

O que é preciso ser resgatado 
com urgência no meio da juventude 
evangélica é o desejo de vencer as 
tentações, submissão à vontade de 
Deus, consagração, domínio próprio e 
santidade. Graças a Deus que há sempre 
um remanescente fiel, que depende da 
graça de Deus e que não transforma a 
graça em libertinagem e impureza.

Pr. Jeremias Pereira 

CRENTE PODE JOGAR
NA "MEGA-SENA"?

Jogar na "mega-sena" é pecado?
Eu estava conversando com um amigo 

meu, um membro da igreja dele falou com 
ele assim: “Pastor, eu comprei um jogo da 
"mega-sena". Se eu ganhar, o senhor recebe o 
dízimo?”. E ele falou: “Irmão, não posso deixar 
você pecar duas vezes”.

Um homem chegou aqui na Oitava 
com um saco de dinheiro na mão e 
falou comigo assim: “Pastor Jeremias, 
eu posso dar uma oferta?”. Eu pensei, 
“Ué, o cara devia ter dado, por que ele 
está me perguntando? Por que ele está 
enrolado nisso aí”.  Aí eu falei: “Fala 
mais”. E ele disse assim: “É porque a 
minha mulher tem vindo aqui e a igreja 
orou, ela ia fazer uma cirurgia e não 
precisou mais, ela ficou curada. Eu 
quero dar uma oferta”. Eu falei: “Fala 
mais.” E ele falou: “Não, é porque eu sou 
o dono do jogo do bicho aqui da região”. 

Eu falei: “Cara, você me encrencou. 
Você deveria ter dado o dinheiro e não 
me falado nada disso. Agora eu não 
posso receber esse dinheiro”. 

1° - A Bíblia nos recomenda que nós 
devemos ganhar do trabalho da nossa 
mão. Trabalho, viu, gente boa.
2° - Confiar no Senhor, que Ele é o 
Deus que provê. 
3° - Matricule-se na escola do 
contentamento. 

Beleza? E deixa de jogar na mega sena.

Pr. Jeremias Pereira 
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Q
uando pensamos em perseguição 
à igreja e censura do evangelho, 
costumamos lembrar de 

países muçulmanos, muito distantes. 
Não pensamos que as nossas nações 
vizinhas podem enfrentar dificuldades 
para ouvir falar do amor de Deus, já que 
no Brasil temos essa liberdade. 

Diferente do que, às vezes, imaginamos, 
um país vizinho ao nosso, a Bolívia, 
vem enfrentando alguns desafios para 
pastores e evangelistas. É o que nos conta 
o missionário Pedro Villarreal, apoiado 
pela Oitava e pastor em uma igreja local. 
De férias no Brasil, acompanhando a 
recuperação do pai, o pastor conversou 
com a equipe da Oitava Igreja sobre o 
trabalho desempenhado no país. Leia 
abaixo a entrevista: 

• Conte-nos um pouco sobre sua vida e 
seu ministério:
Sou boliviano, mas morei no Brasil por 
mais de 20 anos, vim morar aqui com 
10 anos, onde me converti. Aos 19 anos 
voltei para a Bolívia para encontrar 
minha mãe. Quando cheguei no meu 
país, vi jovens totalmente perdidos, 
precisando ouvir a Palavra de Deus e eu 
comecei a orar: “Deus, levanta obreiros 
para que venham aqui na Bolívia”. E eu 
não sabia que no plano de Deus... estava 
eu. Eu lutei 10 anos para poder atender 
o chamado de Deus, até que um dia eu 
me rendi a Ele. Me casei e 23 dias depois 
estávamos chegando em La Paz. 

• Quais os trabalhos desenvolvidos pelo 
seu ministério?
Trabalho com a população juvenil em 
colégios, universidades, nas praças, 
alcançando os jovens para Cristo. 
Mentoreio de pastores: Na Bolívia, são 
pouquíssimas igrejas que têm pastores 
em tempo integral e um número bastante 
reduzido deles tiveram a oportunidade 

de fazer seminário. Durante quatro 
anos trabalhamos na representação 
das igrejas diante do Estado. Tratando 
de parar algumas leis que o atual 
governo tem feito contra a igreja. Agora 
mesmo estamos lutando contra a lei da 
descriminalização do aborto. Plantação 
de igrejas em regiões rurais da Bolívia, 
lugares completamente afastados que 
não tinham a presença de uma igreja 
evangélica. A gente ia lá, com o grupo 
de jovens, construíamos um lugar e ele 
era cedido a qualquer denominação 
que tivesse um pastor disponível para 
trabalhar ali.  

•   Quais os frutos já percebidos?
A etapa que a gente trabalhou com 
jovens, pela graça de Deus, muitos 
se converteram e hoje são os líderes 
da igreja evangélica lá na Bolívia, 
são pastores, são líderes de missões, 
são líderes universitários. Dentro 
do trabalho com os pastores e com 
plantação de igrejas, é outro milagre 
de Deus, construímos mais de 20 
templos em diferentes partes do país. 
Podemos ver pastores que não tinham 
praticamente nenhuma formação, 
agora eles estão formando outros líderes 
dentro das congregações deles.
 
•  Quais os desafios enfrentados no país? 
Atual governo: eles têm feito leis 
que vão diretamente contra a igreja 
evangélica. Há um tempo, eles fizeram 
um decreto que os pastores deveriam 
enviar o rascunho de seus sermões para 
que eles pudessem avaliar se poderia 
ser falado na igreja. Entramos com um 
recurso legal e barramos essa lei. 
Misticismo religioso: governo transformou 
tradições, cultos a espíritos em cultura. Está 
sendo ensinado nos colégios. Crianças 
estão aprendendo a fazer sacrifícios 
à deusa da terra. Muitas vezes, o povo 
evangélico não sabe como enfrentar 

isso. As crianças enfrentam represálias, 
tiram notas baixas e podem perder o 
ano. Temos pensado em uma estratégia 
totalmente legal para que os pais de 
família possam falar com os filhos a 
respeito do que diz a lei na Bolívia, 
que cada um de nós temos o direito de 
expressar a nossa religião livremente. 

•  Qual é o papel da Oitava Igreja em 
seu ministério?
Quando fizemos o contato com a Oitava, 
foi um momento vindo de Deus, que 
Ele tinha reservado para nós. Irmãos 
como vocês, que têm orado pela gente, 
intercedido por nós. Temos colhido os 
frutos lá na Bolívia. Que refrigério traz 
isso para nossa alma, que segurança, um 
impulso para não desfalecermos. Além 
de nos sustentar financeiramente, mas 
principalmente no tempo de oração que 
você tem investido, para nós não tem 
preço. 

•  Qual é próximo passo para esta obra?
Uma nova etapa, a volta ao campo 
dentro do campo. Um chamado de 
Deus. Vamos voltar à área rural, 
procurando regiões onde não têm 
a presença da igreja evangélica, 
construir um local para as pessoas 
aprenderem mais de Deus. 

MISSÕES EM FOCO

Missões 
na Bolívia

LUTANDO
PELA IGREJA 
DE CRISTO 

Ore por esta obra missionária. 
E caso tenha o interesse de ajudar 
neste projeto ou servir em missões, 
procure o Conselho Missionário. 
Informações: 3449-8600.
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UM DIA EXPONENCIAL!

No mês de março, no dia 27, nós 

comemoramos mais um aniversário 

do Pastor Jeremias Pereira! São 62 

anos de muita sustança! 

Neste ano, a homenagem ao nosso 

pastor gente boa, foi um vídeo que 

reuniu a sua família, amigos, ovelhas 

e pastores, de diversos lugares do 

Brasil e até do mundo, para deixar 

uma mensagem: 

O vídeo foi transmitido nos cultos 

do domingo anterior ao aniversário, 

26/03, seguido de uma linda 

homenagem de toda a igreja que 

emocionou o nosso pastor, que foi 

abraçado e recebeu o carinho de 

dezenas de pessoas. 

ESPECIAL

ANIVERSÁRIO DO

NÓS ORAMOS
POR VOCÊ!

Pastor, oramos pela sua vida, 

gratos ao Senhor pelo privilégio 

de aprender cada dia um pouco 

mais; oramos pelo seu ministério, 

pedindo a Deus continue a usar 

este santo varão como instrumento 

para a propagação do Evangelho; 

oramos pela saúde, família, sonhos, 

desafios… Oramos sempre!

Agradecemos por todas as palavras, 

ensinamentos, orações e boas risadas 

compartilhadas. Agradecemos pela 

dedicação de tempo, vida e esforços 

para ser bênção na vida de cada um que 

visita a Oitava Igreja, acessa as redes 

sociais ou participa de congressos.

Desejamos que neste 62 anos, 

seus 62 sonhos se realizem (veja a 

lista de sonhos na última edição 

do boletim). Pedimos ao Senhor 

que o fortaleça, inspire e continue 

usando como instrumento para 

falar do amor de Deus com um 

jeito irreverente e exponencial. 

Pedimos que mais coisas sustança 

aconteçam através do senhor nos 

próximos 62 anos. 

“Ensina-nos a contar os nossos 

dias de tal maneira que alcancemos 

corações sábios.” (Salmos 90.12) 

FELIZ ANIVERSÁRIO,
PASTOR JEREMIAS!

AINDA NÃO ASSISTIU AO VÍDEO? 

Acesse a nossa página no Facebook, 

Oitavaipbh, e veja. Aproveite para 

deixar a sua mensagem de parabéns 

para o pastor.
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ESPECIAL

ANIVERSÁRIO DO
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GCOI

"Tudo começou no curso de Casados 
Para Sempre. Eu nem imaginava que 
Deus já tinha tudo preparado com 
tanto cuidado e amor! Meu esposo e 
eu estávamos ainda sem um Grupo de 
Crescimento definido, quando ao final 
do curso, um dos casais abriu um GCOI! 
Nos identificamos imediatamente 
e ali estamos até hoje, para honra e 
glória do Senhor! O que seria de nós 
sem o apoio do grupo? Passamos por 
momentos avassaladores. No início de 
2016, descobrimos ao mesmo tempo a 
minha gravidez de gêmeas e o câncer 
da minha mãe, até então, espírita. 

E, então, com o passar dos 
meses, minha gravidez se 
tornou de alto risco, com 
risco de morte para minhas 
gêmeas. Neste mesmo tempo, 
minha mãe foi operada para 
retirada do tumor, ficando em 
coma por 15 dias. E todos do 
GCOI sempre em oração por 
nós. Minha mãe conseguiu se 
recuperar, porém, passou para 
fase da quimioterapia já muito 
debilitada. Continuamos as 
orações para que o Senhor 
operasse um milagre, já nem 

tanto de cura física, mas sim espiritual. 
Enfim, as gêmeas nasceram! Sim, as 
duas, saudáveis! Glória a Deus! Até 
minha mãe pôde presenciar. Com um 
mês de vida delas, descobrimos outro 
tumor e metástase em minha mãe, 
sem chances de cura. Nosso GCOI 
orava sem cessar pela conversão 
dela. Foi então que nosso líder sentiu 
no coração uma resposta para que a 
levássemos em um pastor. Entre tantos 
evangélicos em casa, ela foi liberta e, 
pela ação do Espírito Santo, convertida 
por meio deste abençoado pastor! 
Tantas revelações e curas espirituais!           

Por isso, por mais difícil que esteja a 
situação, não desista, porque Deus não 
desiste de ninguém!                       
 

Mesmo muito debilitada, já na fase 
terminal da doença, minha mãe pediu
para ser batizada, e assim o Senhor 
permitiu. No dia 18/12/16, para honra 
e glória do Senhor, ela foi batizada. 
E em 03/01/17, o Senhor a recolheu 
para onde não há mais choro, nem dor! 
Agradeço imensamente a Deus por ter 
colocado o GCOI em nossas vidas! O 
que antes parecia impossível aos olhos 
humanos, o Senhor tornou realidade! 
Glórias a Ti para sempre, Senhor!”

 - Michelle Otaviani 

“Primeiramente, meu nome é Camila e eu comecei a 

frequentar a Oitava Igreja no início de 2015. Durante 

esse ano, eu apenas ia aos cultos, dificilmente interagia 

com as pessoas, no máximo, trocava algumas 

palavras. Então, em novembro de 2015 conheci um 

Grupo de Crescimento da Mocidade, foi então que 

tudo mudou. Além do momento de comunhão com 

Deus, eu desfrutava de uma oportunidade de fazer 

grandes amizades. O acolhimento do GCOI mudou 

e muito. Fui estimulada a participar dos ministérios 

que a mocidade possuiu e  auxiliar no próprio grupo. 

Por fim, acho que todos deveriam participar de 

um GCOI. É um grupo de acolhimento, comunhão 

com Jesus, crescimento espiritual e social. Conheça 

algum GCOI!”  
- Camila Magalhães

GCOI: COMPARTILHANDO TESTEMUNHO
Em maio uma nova Campanha de Grupos Pequenos irá começar. Uma oportunidade para você receber um GP em sua casa, 

liderar um novo GCOI e abençoar vidas. Selecionamos alguns testemunhos de pessoas que foram amparadas e integradas na 

Oitava Igreja através de um Grupo de Crescimento:

Foi impactado? Deseja participar ou organizar um novo GCOI? Entre em contato com a coordenação pelo e-mail 

gcoi@oitavaigreja.org.br e saiba como.
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Olá, 
INFANTIL E JUNIORES

Preparados para um novo desafio?
Hoje você precisa desembaralhar a mensagem abaixo e descobrir 
onde o rei Nabucodonosor jogaria as pessoas que não quisessem 
se ajoelhar diante de uma imagem de ouro. Para entender a 
história, leia o capítulo três do livro de Daniel.
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Resposta: 1 - Fornalha 2 - De 3 - Fogo 4 - Ardente 

amiguinhos!
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REFLEXÃO

Páscoa... todos conhecem. Contudo, 

qual é o significado da comemoração da 

Páscoa para a maioria das pessoas do 

mundo? O que mesmo elas celebram? Há 

em suas mentes algum real motivo para 

celebrar a Páscoa? E nós, cristãos, o que 

comemoramos? Nossa Páscoa tem sido 

comemorada com o real significado bíblico? 

Para tentar responder a essas perguntas, 

é importante buscar o significado da 

Páscoa para os cristãos e os benefícios que 

ela produz. Páscoa é...

1 – Tempo de separação (Libertação) 

Desde o princípio, Deus separou um povo 

para ser o Seu povo, gostem as pessoas 

desta verdade ou não. Ele separou um 

casal, com tantas limitações como as que 

nós temos e lhe fez promessas impossíveis 

de serem realizadas se Ele mesmo não 

as tornasse realidade (Gn 12.1-3). Ao 

mesmo tempo em que prometeu uma 

descendência incontável e a herança 

de uma terra abundante e fértil, disse 

que esta mesma descendência seria 

escravizada e dominada por um espaço de 

quatro gerações. 

Assim como Deus dissera, aconteceu à 

descendência de Abraão. Por um período 

de 430 anos, eles ficaram no Egito, sendo 

que a maior parte deste tempo debaixo 

de uma dura e severa servidão (cf. Êx 1). 

Foi nesta época, de servidão, escravidão, 

sofrimento, angústia, desesperança, que 

Deus desceu para visitar o povo com 

libertação. Neste tempo, o Extraordinário 

invadiu o ordinário. Deus rasgou os céus e 

desceu a fim de livrar o Seu povo (cf. Êx 3). E 

foi com mão de ferro, com braço forte, com 

grandes e maravilhosos sinais que Deus 

tirou o Seu povo da terra da escravidão.

Foi neste tempo que Ele mesmo instituiu 

a Páscoa (cf. Êx 12). Na última noite do 

povo no Egito, a última como escravos, 

eles deveriam estar reunidos em família 

comendo o “Cordeiro Pascal” e do seu 

sangue passar nas portas e janelas para 

que não recebessem a visita do anjo 

portador da morte.

A Páscoa cristã é o cumprimento da 

promessa de arrombamento do cativeiro 

espiritual, a libertação das algemas que 

mantêm a alma cativa. Isso para todo o 

que crê no Unigênito Filho de Deus. 

2 – Tempo de reconciliação (Adoração) 

A Páscoa cristã traz consigo o significado 

de uma reconciliação de Deus com o Seu 

povo. Desde a queda da humanidade, 

representada em Adão, o homem teve 

sua comunhão com Deus rompida e 

passou a necessitar desesperadamente 

de uma reconciliação. Mas, a desgraça 

maior era que ele, por si só, não 

conseguiria jamais alcançar esta 

reconciliação se Deus não se movesse 

em direção a ele. No Gênesis, vemos 

Deus se movendo em direção ao homem. 

Deus mesmo providenciou meios para 

esta reconciliação ao cobrir a nudez do 

homem com a pele de um animal. Desde 

o primeiro pecado, Deus estabeleceu que 

para haver reconciliação deveria existir 

a morte de um “inocente” (Hb 9.22).

O cordeiro passou a ser a principal oferta, 

o principal sacrifício para que o homem 

se reconciliasse com Deus. E, segundo a 

Bíblia, Jesus é o perfeito Cordeiro Pascal. 

Na linguagem de João, o Batista, ele é “o 

cordeiro de Deus que tira o pecado do 

mundo” (Jo 1.29).

A Páscoa cristã é tempo de reconciliação. 

Não que a reconciliação ocorra somente 

na época da festa, mas sempre que há 

reconciliação é “festa de Páscoa”. Jesus foi 

“sacrificado”, “imolado” na festa da Páscoa 

judaica. A reconciliação do desgarrado foi 

definitivamente efetuada (Ef 1.7; 2.12-13; 

Hb 9.11-12;). 

A Páscoa cristã é tempo de reconciliação 

com Deus, por meio do sacrifício de Jesus 

Cristo (Cl 1.13-14).

3 – Tempo de ressurreição (Vitória) 

Nesta festa comemoramos a vitória da 

vida. Depois do sacrifício do Cordeiro 

Pascal de Deus, podemos celebrar a vida 

de maneira definitiva. “Ele morreu a 

nossa morte para vivermos a sua vida” (1 

Co 15.55-57).

Olhando para trás, podemos ver que 

o povo de Deus estava sepultado no 

Egito, dominado, ultrajado, subjugado, 

humilhado e desterrado. O Egito sempre 

foi considerado o símbolo da morte 

espiritual, da sepultura espiritual, do 

reino do pecado. Faraó sempre simbolizou 

a pessoa do diabo, o imperador do reino 

do pecado. Cada um dos filhos de Deus 

pode dizer que esteve cativo em um Egito, 

subjugado pelo poder do diabo. Quando 

fomos achados por Deus, estávamos 

mortos no nosso “Egito” (Ef 2.1). Quem 

dominava sobre nossas vidas era o 

príncipe da potestade do ar (Ef 2.2). Mas, 

Deus nos deu vida por intermédio de 

Jesus Cristo (Ef 2.1-7).

Páscoa é tempo de celebrar a vitória do 

Cordeiro de Deus sobre o império das 

trevas. É tempo de celebrar a nossa própria 

vitória em Cristo Jesus (Cl 2.13-15).

O Cristo de Deus é aquele que se 

apresentou a João na ilha de Patmos 

dizendo: “… eu sou o primeiro e o último 

e aquele que vive; estive morto, mas eis 

que estou vivo pelos séculos dos séculos 

e tenho as chaves da morte e do inferno” 

(Ap 1.17-18).

Definitivamente, a festa da Páscoa 

conforme temos visto não possui o 

mesmo significado da Páscoa cristã. Os 

cristãos celebram a Páscoa porque ela 

é a principal festa cristã. Não vemos 

Jesus orientando seus discípulos a 

comemorarem o seu nascimento, mas 

vemo-lo dizendo a eles para anunciarem 

a sua morte (Lc 22.19; 1 Co 11.26).

Portanto, a Páscoa cristã é tempo de festa, 

pois ela proporciona aos que são de Cristo: 

Libertação; Reconciliação; Vitória.

PR. GIDIEL CÂMARA
PASTOR AUXILIAR 

A PÁSCOA
CRISTÃ
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PRÓXIMOS   
       EVENTOS

19

VOCACIONADOS  2017
Você tem chamado missionário? 
Quer aprender mais sobre Missões? 
Deseja se envolver mais com a obra missionária? 

VENHA FAZER O VOCACIONADOS!

Aula inaugural: 16/04.
Inscrições e informações no site da Oitava ou 
pelo email missoes@oitavaigreja.org.br.

Bazar no
Ação Cidadania

C i d a d a n i a

As inscrições do Ação Cidadania
em Capela Nova/MG estão encerradas.

Mas você ainda pode trazer a sua doação 
para o bazar que acontece no evento. 

A sua contribuição é muito importante!
Doe roupas, calçados e acessórios

em bom estado de conservação.
Deixe na portaria da Oitava Igreja. 

TREINAMENTO DE
LIDERANÇA DE GCOIS

Nova turma!
Domingo, às 11h. Na sala 303.
Início: 09/04 
Infomações: gcoi@oitavaigreja.org.br

Almoço do
Ministério  Infantil
Para arreacadar fundos para o Acampakids. 

Dia 09/04, às 12h, aqui na Oitava Igreja.

Participe e ajude esta turma! 

Dia 27/05,
de 17h às 22h,

no estacionamento.

Informações importantes:
A primeira reunião

com os participantes
acontece hoje, 02/04.

Um evento que irá reunir todos os 
ministérios da Oitava Igreja. Barracas, 
brincadeiras e muito mais! 

Um tempo para comunhão, diversão 
e para você conhecer um pouco mais da 
sua igreja. 

Fique atento, os convites serão 
vendidos em breve!



AGENDA SEMANAL

 

DÍZIMOS E OFERTAS
No gazofilácio, em espécie, cheque ou 
comprovante de depósito/transferência.
Favorecido Oitava Igreja Presbiteriana 
de Belo Horizonte
(CNPJ: 21.854.112/0001-80), nas contas:

OITAVA IGREJA PRESBITERIANA DE BELO HORIZONTE

Rua Nestor Soares de Melo, 15, Palmares, CEP 31160-540, Belo Horizonte - MG
Tel. (31) 3449-8600  |  www.oitavaigreja.org.br | oitava@oitavaigreja.org.br

BRADESCO
Ag.: 1850
C/C.: 66-3

BANCO
DO BRASIL
Ag.: 3857-1
C/C.: 89846-5

CAIXA
ECONÔMICA
Ag.: 0815 | OP.: 003
C/C.: 2557-2

ITAÚ
Ag.: 6633
C/C.: 18997-9

PR. JEREMIAS PEREIRA | (31) 99179-6968
prjeremias@oitavaigreja.org.br
PR. BRUNO BARROSO | (31) 98885-8668
prbruno@oitavaigreja.org.br
PR. EDUARDO BORGES | (31) 98430-8095
preduardo@oitavaigreja.org.br
PR. ELOÍZIO COELHO | (31) 99437-4896
preloizio@oitavaigreja.org.br
PR. GIDIEL CÂMARA | (31) 98766-7555
prgidiel@oitavaigreja.org.br
PR. ISRAEL ABREU | (31) 98242-8596
prisrael@oitavaigreja.org.br
PR. IURY GUERHARDT | (31) 99925-6079
priury@oitavaigreja.org.br
PR. LUÍS F. NACIF | (31) 98887-2131
prluis@oitavaigreja.org.br
PR. ROBERTO T. SANTOS | (31) 99205-8915
prroberto@oitavaigreja.org.br 
PR. ADELCHI RANGEL | (31) 99308-0633
pradelchi@oitavaigreja.org.br
PR. ANTÔNIO COTA | (31) 99771-5140
prantonio@oitavaigreja.org.br
PB. CARLOS JOEL PEREIRA | (31) 99235-2485
carlosjoel@oitavaigreja.org.br

DOMINGO: 
7h | Culto de Celebração 
9h | Culto de Celebração
        Culto Infantil 
        EBT: adultos, mocidade, UPA e infantil
11h | Culto de Celebração 
         EBT: adultos, juniores e infantil 
17h | Culto de Celebração
          EBT: infantil 
19h30 | Culto de Celebração 
              EBT: infantil
SEGUNDA: 
7h | Reunião de Oração 
20h | GCOIs nas casas  
21h | Reunião de Oração (Mocidade)
TERÇA: 
7h | Reunião de Oração 
14h | Tarde da Esperança 
19h30 | CETRO 
20h | GCOIs nas casas
QUARTA:
7h | Reunião de Oração 
20h | Culto da Família 
20h | EBT: infantil
QUINTA: 
7h | Reunião de Oração 
19h30 | CETRO 
20h | Culto de Oração 
EBT: adultos, infantil e GCOIs nas casas
SEXTA: 
7h | Reunião de Oração 
20h | GCOIs nas casas 
SÁBADO:
5h | Reunião de Oração dos Homens    
       (quinzenal) 
7h | Oração Ministério Infantil 
18h30 | GCOIs nas casas 
19h30 | Culto Adolescentes 
              Culto Mocidade 
20h | Culto Jovens Adultos
Exceções: 17h | 1º e 3º domingo do mês: 
                              Culto dos Juniores 
17h | Último domingo do mês: 
          Culto Inglês

AGENDA SEMANAL

CONTATOS PASTORAIS


